

Las acciones estadounidenses subieron modestamente, con el S&P 500 ganando un 0.2% y extendiendo su racha de siete sesiones consecutivas al alza. Sin embargo, el Dow Jones cayó un 0.6%, mientras que el Nasdaq 100 aumentó un 0.4%. Las acciones de tecnología lideraron los avances, destacándose frente a las caídas en automotrices como General Motors y Ford, afectadas por las propuestas de aranceles de Trump.

Donald Trump anunció nuevos aranceles del 10% para las importaciones chinas y del 25% para productos de México y Canadá, justificándolos como medidas contra la inmigración y el tráfico de drogas. Los mercados mantuvieron la calma, considerando estas medidas como tácticas de negociación más que políticas permanentes, según analistas como Dennis DeBusschere y Paul Donovan.

Entre las empresas destacadas, Amgen cayó tras resultados decepcionantes en su tratamiento contra la obesidad, mientras que Eli Lilly subió por un posible respaldo del gobierno a los medicamentos para pérdida de peso. Rivian Automotive recibió aprobación preliminar para un préstamo federal de \$6.6 mil millones para una nueva fábrica de vehículos eléctricos, mientras que Qualcomm abandonó su interés en adquirir Intel.

El petróleo WTI subió un 0.8% a \$69.49 por barril, respaldado por el contexto geopolítico. En contraste, Bitcoin cayó un 0.7% a \$93,094.15, y Ether retrocedió un 3.2% a \$3,328.6, reflejando un ajuste en el mercado cripto tras su reciente repunte.

Fuente: Bloomberg.